信息の言名思

帰国を願う 手作りブルーリボンを寄贈 ₹7/17







拉致被害者の生存と救出を信じる意思表示である ブルーリボンを松ヶ崎小・中学校の児童・生徒が手作 りし、講演で訪れた曽我ひとみさんに贈りました。

曽我ひとみさんは、「拉致問題を風化させないように署名活動をしている姿を見たらぜひ名前を書いてください。 年齢は関係ありません。一人一人の積み重ねが大きな力となります」 と話していました。

皆さんもブルーリボン運動や署名活動にご協力く ださい。

甘くてみずみずしい西三川産スイカ 初めて給食で提供 7/20

これまで学校給食では、新潟産などのスイカが 提供されていましたが、積極的に地産地消を取り入 れるため、初めて西三川産スイカの提供が始まりま した。

栄養教諭によるスイカの講座が行われ、畑野小学校の児童たちは、産地の説明や栄養分などの説明を聞き、おいしそうに食べていました。



世 収成績優良市町村「感謝状」をいただきました 7/27



個人県民税の徴収成績が4年連続前年 度を上回り、徴収努力が顕著と認められ、佐 渡地域振興局の樺澤局長から渡辺市長へ 県知事からの感謝状をいただきました。

昨年に引き続き、2度目となります。

市民の皆さまの高い納税意識にお礼を申 し上げるとともに、今後も税務行政へのご理 解とご協力をお願いします。